



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidas y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



29-06-21

VISITA EL BLOG DEL IECM CIUDADAN@S UNI2

[¿Vives en un pueblo originario de la CDMX?](#)

SIGUENOS EN TWITTER: [@IECM](#); [@CIUDADANOS_UNI2](#)

SIGUENOS EN FACEBOOK: [Instituto Electoral DF](#); [CIUDADAN@S UNI2](#)

VISITA EL BLOG DE LA COMUNIDAD CHILANGA EN EL EXTRANJERO

[T-MEC: fricciones comerciales pese a acuerdo entre EEUU, Canadá y México](#)

SIGUENOS EN TWITTER: [@VotoChilango](#)

SIGUENOS EN FACEBOOK: [VotoChilango](#)

TARJETA INFORMATIVA VESPERTINA

INE

El consejero del INE, José Roberto Ruiz Saldaña, señaló que “es muy pronto para tener alguna información sobre cómo está respondiendo la ciudadanía, salimos al campo el pasado viernes, nosotros vamos a tener un seguimiento puntual, diario, de esas respuestas de la ciudadanía, esperamos, por supuesto, que sí haya respuestas positivas, vamos también a seguir haciendo ese trabajo de campo, visitando a las y los ciudadanos hasta un día antes de la consulta popular, y en efecto, vamos por mucho menos ciudadanos y ciudadanas para integrar las mesas receptoras, eso significa más facilidad, un reto menor en comparación al pasado seis de junio, Mario, y vamos a entregarle buenas cuentas a las y los mexicanos organizando esta consulta popular”. (Radio Ibero)

[Se anexa nota](#)

El diputado electo del PRI, Rubén Moreira, dijo que “en cuanto a las reformas constitucionales y otro tipo de decisiones, la mesa directiva, los nombramientos de los consejeros del INE, no solamente las reformas constitucionales requieren de una mayoría calificada. De tal manera que cuando se voltea a ver al PRI, yo les diría, pues no solamente con el PRI hay que voltear, la mesa directiva, que es uno de los primeros actos del nuevo Congreso, pues pasa por una mayoría calificada, y pasa por decisiones de todos los partidos políticos”. (Radio Fórmula) [Se anexa nota](#)

TEMAS ELECTORALES

Una vez que el Tribunal Electoral del Estado de México resuelva la impugnación que presentó el partido Nueva Alianza en el municipio de Nextlalpan, el Congreso mexiquense tendrá 45 días para convocar a elecciones extraordinarias en esta localidad y el órgano electoral 60 días para desahogar ese proceso. La presidenta provisional en el IEEM, Laura Daniella Durán, informó que ya enviaron el informe al INE y a la Legislatura local para que procedan con la convocatoria, y el Instituto pueda arrancar el proceso extraordinario este mismo año, aunque eso dependerá mucho del plazo en el que el TEEM resuelva este caso. (Milenio Online) [Se anexa nota](#)

LEGISLATIVO

El PAN en la Cámara de Diputados presentó un punto de acuerdo ante la Comisión Permanente para solicitarle al presidente, Andrés Manuel López Obrador, y al secretario de Salud, Jorge Alcocer, la renuncia del subsecretario de esta dependencia, Hugo López-Gatell por sus comentarios, que dijeron infunden intolerancia, falsas acusaciones y promueven la violencia hacia los padres de los niños con cáncer quienes ejercen su libre derecho a la manifestación. (El Universal.com) [Se anexa nota](#)



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidos y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



El Poder Legislativo junto con la sociedad civil, empresas, agencias de marketing, cámaras, instituciones públicas y los influencers y creadores de contenido deben elaborar una iniciativa de ley para definir y regular la normatividad de este tipo de publicidad. Los Supercívicos, What The Fake y Tec-Check A.C. solicitan que se genere una política pública que proteja a ciudadanos y consumidores que dé certeza a los creadores de contenido o influencers sobre cómo promocionar productos o servicios en redes sociales y otras plataformas digitales. (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

CIUDAD

A partir de este martes 29 de junio, se aplicará la primera dosis de la vacunación contra Covid-19 a las personas de 40 a 49 años residentes de la alcaldía Iztapalapa. Eduardo Clark García Dobarganes, director general de Gobierno Digital de la Agencia Digital de Innovación Pública, informó que se estima que se vacunará a 284 mil 462 personas con la vacuna AstraZeneca. El calendario de vacunación se ajustará de acuerdo a la letra del apellido paterno. (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

La Ciudad de México recibirá durante tres años recursos para financiar Equipos de Innovación o “i-teams”, con el fin de aprovechar los datos y las tecnologías digitales con las que ya cuenta para mejorar los servicios públicos. Bloomberg Philanthropies será el ente que brindará el subsidio tanto para esta urbe como para las ciudades de Ámsterdam, Holanda; Bogotá, Colombia; San Francisco, California; Reikiavik, Islandia; y Washington, DC, Estados Unidos. (Excélsior Online) [Se anexa nota](#)

Con la pandemia por Covid-19, los delincuentes dedicados a la trata de personas modificaron sus formas de enganche a través de la oferta de trabajo y la búsqueda de víctimas a través de las redes sociales y páginas de internet. Esos datos son resultado del primer Informe BIANUAL 2019-2020 de la Línea Nacional Contra la Trata de Personas (LNCTP), que fueron generados por el Consejo Ciudadano, a partir de los reportes que llegan al número o chat de WhatsApp 800 5533 000. (Reforma.com) [Se anexa nota](#)

NACIONAL

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que respetarán el fallo de la SCJN que avala el uso lúdico de la marihuana, pero advirtió que si este cambio no ayuda y sólo perjudica al país en enviará una iniciativa para dar marcha atrás a ese derecho. El presidente aseguró que en la pasada elección del 6 de junio el pueblo mexicano refrendó su apoyo a la transformación del país, pero aseguró que los sectores conservadores se “están frotando las manos” pensando en el fin de su gobierno, y que en “en una de esas, hasta antes”, en referencia a la consulta de revocación de mandato en 2022. López Obrador dijo que no recibirá al gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles, y que sí tiene denuncias sobre ilícitos en la elección de esa entidad que acuda a la Fiscalía General de la República. Afirmó que contrario a lo que se piensa, su gobierno es respetuoso de las instituciones “somos demócratas”, por lo que afirmó que será respetuoso de la decisión que tomen los ministros de la SCJN sobre la propuesta de ampliación de mandato del ministro presidente Arturo Zaldívar. Al asegurar que los padres de niños con cáncer tienen toda la libertad de manifestarse para exigir el abasto de medicamentos oncológicos, AMLO anunció que la próxima semana dará a conocer un informe sobre la entrega de estos fármacos, señaló que, de 25 medicinas para tratar cáncer en menores de edad, el país adquirió 21 y sólo le falta conseguir 4, de los que uno se fabricará en Japón exclusivamente para ser enviado a nuestro país. (El Universal.com) [Se anexan notas](#)

La titular de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, informó que ayer inició la vacunación contra Covid-19 en cuatro municipios fronterizos de Sonora y en la que se busca aplicar en cuatro días más de 93 mil dosis a adultos entre 18 y 39 años. Señaló que la aplicación de dosis comenzará en los municipios de San Luis Río Colorado, Puerto Peñasco, Altar y General Plutarco Elías Calles (Sonoyta). (El Universal.com) [Se anexa nota](#)



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidas y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



La secretaría de Salud informó que al inicio de la semana epidemiológica 26, México registró un incremento de 12% de casos de Covid-19 y se prevé que concluya la semana entre un 15 y 18% de aumento. Al presentar el Pulso de la Salud, Hugo López-Gatell Ramírez, subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud que, si bien la curva epidémica indica una mayor intensidad de la pandemia en diversas regiones, el número de casos graves o que requieren ventilación mecánica no ha crecido de la misma manera y esto se debe al número de población que ya fue vacunada, así como los que desarrollaron inmunidad tras haber contraído el virus. (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

En la reunión de Ministros de Relaciones Exteriores del G20, el Canciller Marcelo Ebrard pidió acelerar la entrega de vacunas contra el Covid-19 en América Latina y el Caribe. En Bari, Italia, el funcionario mexicano también sostuvo encuentros bilaterales con sus homólogos de diferentes países como India y Reino Unido. "En G20 compartí el sentido de urgencia que impera en América Latina y el Caribe ante la imposibilidad de acceder a vacunas en el corto plazo, propuse acciones inmediatas para resolver", escribió Ebrard en sus redes sociales. (Reforma.com) [Se anexa nota](#)

Desde los primeros minutos de hoy y hasta el 13 de julio, el municipio de Salina Cruz, ubicado en la región del Istmo de Tehuantepec, entró a la fase roja del semáforo de riesgo epidemiológico, ante el incremento de casos Covid-19 y los fallecimientos a consecuencia del virus. (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

El gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles, entregará las pruebas al presidente Andrés Manuel López Obrador que, asegura, vinculan a Morena con el crimen organizado y su intervención en la pasada elección en ese estado. En su cuenta de Twitter, el gobernador michoacano afirmó que compartir esta información pone en riesgo su vida, "y es algo que usted no permitiría en ninguna circunstancia" y señaló que el Ejecutivo federal es humanista y entiende lo que digo". (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

Un grupo de militantes tomó desde temprana hora la sede nacional del PRI para exigir la renuncia de su líder nacional, Alejandro Moreno. "Renuncia Alito. PRImero la militancia. Primero la democracia", se lee en las cartulinas que portan los inconformes que han cerrado con cadenas los accesos al inmueble. Una fuente consultada en el Comité Ejecutivo Nacional priista aseguró que los manifestantes "son gente de Ulises Ruiz". (Reforma.com) [Se anexa nota](#)

El Banco de México emitió una inusual bandera roja cuando volcó los mercados con una sorpresiva alza en las tasas de interés la semana pasada: la sequía puede presionar los precios agrícolas, advirtió. Fue el único elemento nuevo que Banxico incluyó entre los riesgos de inflación el día que elevó los costos de los préstamos por primera vez desde 2018. (Reforma.com) [Se anexa nota](#)

INTERNACIONAL

El presidente de Estados Unidos, Joe Biden, visitará el jueves Florida, donde al menos 11 personas murieron y 150 personas siguen desaparecidas tras el derrumbe de un edificio cerca de Miami, informó este martes la Casa Blanca. El jueves 1 de julio, el presidente y la primera dama [Jill Biden] viajarán a Surfside, Florida", anunció el ejecutivo estadounidense en un comunicado. (Excélsior Online) [Se anexa nota](#)

Somos un Instituto de Calidad



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidas y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



Unos 10 millones de australianos recibieron la orden de cumplir un confinamiento en varias ciudades del país, que lucha contra un aumento de los contagios de covid-19. Después de los habitantes de Sídney, Darwin y Perth, los de Brisbane y de varias zonas del estado de Queensland tendrán que quedarse en casa a partir del martes por la noche, durante por lo menos tres días. (Jornada.com.mx)

[Se anexa nota](#)

--ooOOOoo--